

2. Polizei – Golferball

Die Golfsaison 2010 wurde in Wien am 27. Februar mit dem 2. Polizei Golferball eröffnet. Auch die ersten Golfplätze rund um Wien haben an diesem Tag nach dem endlos langen, golfunfreundlichen Winter wieder geöffnet. Dementsprechend gut gelaunt kamen die Ballgäste nach Laxenburg zum ehemaligen Kaiserbahnhof. Der Ballsaal des Nobelitalieners Gallo Rosso war festlich gedeckt und mit herrlichen Frühlingsblumen geschmückt. Unsere Gäste wurden beim Saaleingang von Tamara und Lilli herzlich begrüßt, für die Frauen gab es ein Überraschungsgeschenk und einen Bund Frühlingsblumen. Mit einem

Begrüßungscocktail nahmen die Gäste ihre Plätze ein und um 20:00 Uhr konnte Sektionsleiter Manfred Binder im voll besetzten Saal den Ball eröffnen.

Das Ballorchester „Kingstown Express“ sorgte bis 03:00 Uhr früh für beste Stimmung und für eine immer volle Tanzfläche. Um 21:00 Uhr eröffnete der Hausherr Francesco Dimmel das Festbuffet. Traditionelle Köstlichkeiten von Süd- bis Norditalien, von Fisch bis Fleisch und Spanferkel waren am riesigen Buffet vorbereitet.

Es soll immer wieder vorkommen, dass in Beziehungen manchmal die Männer als „Tanzmuffel“ gelten.



Voller Ballsaal mit Ballorchester Kingstown Express im Hintergrund



Taxi Dancer Adrian unterstützte unsere Männer am Parkett



Beste Stimmung und edler Rahmen im historischen, ehemaligen Kaiserbahnhof



Hofrat Mag. Alfred Hoffmann mit Gattin Christa unter den Ehrengästen



Marion (BM.I – ZSA) und Mario Hejl (Pressesprecher der BPD Wien)

Die Golfsektion konnte schon im Vorfeld eine „Tanzgarantie“ abgeben: Adrian von den original Taxi Dancern wurde exklusiv für den Golferball engagiert und stand für unsere Damen am Parkett zur Verfügung.

Kurz nach 23:00 Uhr stand jeder vor einer schwierigen Aufgabe: die Auswahl aus den vielen süßen Köstlichkeiten am Nachspeisenbuffet war eine große Herausforderung. Dazwischen wurde wieder fleißig getanzt und nach Mitternacht wurden unsere Gäste mit Gulaschsuppe und Würsteln verwöhnt.

Der 2. Polizei Golferball war somit ein riesen Erfolg und wir möchten uns ganz besonders bedanken für die Hilfe bei der Organisation:

Manfred Rutzenholzer (Fa. BFBU) für die exklusiven Ohrstecker (Damenspenden) und das Engagement der Taxi Dancer.

Wilhelm Zvolanek (Fa. Burghemden) für das Sponsoring der Begrüßungscocktails.

Peter Trefelik (Fa. Popp & Kretschmer) für den Blumenschmuck im Ballsaal und Damen – Begrüßungsstrauß.

Francesco Dimmel (Gallo Rosso), Gerhard Griesser (Administration), beim Damenballkomitee Gabriela Novotny, Diana Burda, Claudia Griesser und Sonja Binder, sowie bei unseren Empfangsdamen Tamara und Lilli!

Ein schönes Spiel
Manfred Binder